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Non è bello essere soli:  

la famiglia come  porto sicuro  

o tesoro da custodire 
La famiglia in questo periodo non gode di buona salute e anche tra i cristiani sembra prevalere la confusione e la 

sfiducia verso una delle grandi scoperte dell'umanità. In questo senso vorremmo aprire uno spazio di ricerca e di 

confronto per comprendere che cosa c'è in gioco nel desiderio e nel bisogno dell'uomo di allearsi con qualcuno per 

costruire il proprio futuro e quello della città.  
Non vorremmo limitarci alla polemica o alle contrapposizioni, ma con umiltà riscoprire le dimensioni profonde 

dell'avventura umana, per riconoscere il sogno profondo di Dio che ripete misteriosamente "non è bene che l'uomo sia 

da solo" e le condizioni che lo rendono possibile in un legame, che spesso è molto fragile o instabile. Vorremmo aprire 

anche uno spazio per comprendere il dibattito attuale sulle unioni civili e le nuove forme di legame tra persone dello 

stesso sesso e trovare il modo più giusto di porsi per  i cristiani, in questo nuovo contesto, a partire dal Vangelo della 

tenerezza e del legame tra l'uomo e la donna. 
 

 

Ma la famiglia è ancora un tesoro prezioso per l’uomo? 
Prof. Silvano Petrosino 

martedì 23 febbraio 

  

I cristiani e la famiglia in un tempo di crisi 
Don Maurizio Chiodi 

martedì 1 marzo 
  

Il sogno di Dio: l’amore tra l’uomo e la donna. 

Dalla Genesi al Cantico dei cantici 
Don Patrizio Rota Scalabrini 

martedì 8 marzo 
  
 

 

 

 

Alle ore 20.45, in oratorio. 

in via Cesare Cantù 1, Bergamo. 
 


